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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

⒈ 高齢者を対象とした支援

の充実について 

 

 

 

【質問趣旨】 

 ２０２０年１０月１日現在

の推移人口では、県内の１０

万人以上の自治体の中で高齢

化率１位の本市である。特に

今年に入り、残念なことに高

齢者が犠牲者となった火災・

交通事故が続いている。また、

昨今、コロナ禍で孤立する高

齢者を狙った特殊詐欺被害等

の防止は喫緊の課題であると

考える。さらに、デジタル化

の加速でデジタルデバイドの

高齢者は取り残されていると

の懸念もあり課題と考える。 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 火災予防対策について 

 

 

 

 

 

 

⑵ 交通事故予防対策につ

いて 

 

 

 

 

 

⑶ 特殊詐欺予防対策につ

いて 

 

 

 

 

 

① 近年の発生状況と課題を伺う。 

 

 

② 課題を踏まえ、具体的な取り組みが早急に必要と考える。今後の対策について見

解を伺う。 

 

 

① 近年の発生状況と課題を伺う。 

 

 

② 課題を踏まえ、具体的な取り組みが早急に必要と考える。今後の対策について見

解を伺う。 

 

 

① 近年の発生状況と課題を伺う。 

 

 

② 課題を踏まえ、具体的な取り組みが早急に必要と考える。今後の対策や工夫につ

いて見解を伺う。 
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１５ 番  池田 信子      議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

そこで、これからの官民連

携・地域連携等による支援策

やきめ細やかな情報発信等、

市の役割を伺っていく。 

 

 

資料：第３表 年齢３区分別人

口割合の市町村順位（あいち

の人口［年報］」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑷ デジタルデバイド対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑸ 市の役割について 

 

① ガラケー（ガラパゴスケータイ）端末で使用している３Ｇ回線サービスが２０２

６年３月末をもって完全終了する。その影響もあり、新しくスマートフォンを持

つ高齢者は増加していくと考える。さらにデジタル化が加速する中、デジタルデ

バイド対策の支援のための取り組みの実施状況はどうか。現状と課題を伺う。 

 

② スマートフォンを活用して、マイナンバーカードとマイナポータルとの連携やマ

イナポイント獲得といった支援等の取り組みの実施状況はどうか。現状と課題を

伺う。 

 

③ それぞれの課題を踏まえ、今後、具体的にどのような支援が必要と考えるのか。

見解を伺う。 

 

① 高齢者を取り巻く危険防止の対策や支援策について聞いてきたが、具体的な取り

組みを進めていく上で、金融機関・企業等との官民連携や協力、自治会や地域住

民との連携や協力等が不可欠であり、さらに、自発的な取り組みを応援していく

ことも重要な役割と考える。市の役割をどのように捉えているのか。見解を伺う。 

 

② 対象の高齢者へ確実に情報を届けていく啓発や注意喚起の周知といった情報発

信のあり方については、様々な媒体（新聞・広報紙・ホームページ等）を活用し

た情報発信に加え、各家庭まで届けるきめ細やかな情報発信も重要であると考え

る。どのような点を工夫していくのか。見解を伺う。 
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１５ 番  池田 信子     議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

⒉ 子育て世代の医療費助成

制度拡充について 

 

【質問趣旨】 

 子ども医療費助成制度の調

査では、入院費無償化が１８

歳年度末まで拡大した自治体

は、県下３１自治体（５７．

４％）となった。さらに２４

歳年度末まで拡充している自

治体が３自治体ある。一方、

通院医療費無償化について

は、２０２２年１月より名古

屋市が１８歳年度末までとな

り、県内で９自治体となった。 

第６次総合計画「安心して

子育てができ、子どもが健や

かに育つまち」の実現を目指

し、他市より転入した子育て

世代も「瀬戸に来て良かった」

と思える医療助成制度である

よう願い質問する。 

 

 

 

 

 

 

⑴ 自治体間における認定

基準や助成範囲のサー

ビスの格差について 

 

 

 

⑵ 入院医療費無償化の拡

充について 

 

 

 

 

 

 

⑶ 通院費無償化の拡充に

ついて 

 

 

 

 

 

 

① 自治体間における認定基準や助成範囲については、各自治体で決定することがで

きるため、全国においても県下の状況を鑑みても、入院・通院医療費無償化は住

む地域によってサービスに格差が生じている。こうした状況についてどのような

認識か。見解を伺う。 

 

 

① 入院医療費無償化について本市は、２０２１年４月より１８歳年度末まで（償還

払いで所得制限は設けていない）としている。しかし、県内では、２４歳年度末

まで（１８歳年度末以降は学生に限る、中学校卒業後は償還払い等）としている

自治体（春日井市・豊田市・東海市）がある。こうした拡充の検討も、子育て支

援を充実していくために、今後の検討が必要ではないかと考える。どのような認

識か。見解を伺う。 

 

 

① 通院医療費無償化については、県内全ての自治体で中学校卒業までとなってお

り、本市においては２０１２年１月より助成を実施している。１０年が経過し、

県内でも、１８歳年度末までとしている自治体（名古屋市・北名古屋市・東郷町・

豊山町・飛島村・南知多町・設楽町・東栄町・豊根村）がある。こうした拡充は、

子育て世代への支援に対する市の姿勢が現れると考える。今後の検討が必要では

ないかと考える。どのような認識か。見解を伺う。 
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 １５ 番   池田 信子      議員  

質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 

 

 

具体的質問内容（小項目） 

 

 

 

⒊ ジェンダー平等について 

 

【質問趣旨】 

ＳＤＧs（誰一人取り残さな

い）目標５「ジェンダー平等

を実現しよう」が掲げられて

いる。セクシュアリティ（性

のカタチ）は「ＬＧＢＴ」「Ｌ

ＧＢＴＱ」という言葉では全

てのセクシュアリティを包括

することができなくなってき

ている。そのため最近では、

ＳＯＧI（性的指向・性自認）

という概念を使う機会が増え

ている。こうした多様性に対

応していくことは重要と考

え、庁内研修・ＡＬＬＹ（ア

ライ）・パートナーシップ宣誓

制度について見解を伺う。 

 

資料：ＳＯＧI ガイドブック

（愛知県２０２２年１月） 

 

 

⑴ ＳＯＧI（性的指向・性

自認）と庁内研修の実施

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ ＡＬＬＹ（アライ）の取

り組みについて 

 

 

 

 

⑶ パートナーシップ宣誓

制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 愛知県発行「ＳＯＧI（ソジ）ガイドブック」の内容等について、本市としてど

のような取り扱いとなっているのか。また、ＳＯＧI（性的指向・性自認）の認

識はどの程度か。 

 

② ＳＯＧIガイドブックのタイトルに「性的指向・性自認に関わらず誰もが働きや

すい職場をつくろう」とあるように、多様性に対応した誰もが働きやすい職場を

つくるということでは、市役所も民間企業も同様と考える。さらに、市職員は市

民と接する機会も多く、多様性について広く学ぶことやアウティング（暴露）や

パワハラ防止法（改正労働施策総合推進法）を学ぶ機会として、ＳＯＧI（性的

指向・性自認）庁内研修等は重要と考える。どのような考えか。見解を伺う。 

 

① 「ＡＬＬＹ（アライ）」は、英語で「同盟、支援、味方」を意味し、セクシュア

ル・マイノリティ、ＳＯＧI（性的指向・性自認）の課題を理解し、困っている

こと、悩んでいることを相談できる存在のことである。ジェンダー平等を理解し

相談しやすい環境づくりを構築していくために、市オリジナルＡＬＬＹシンボル

マーク等を公募作成し、ＡＬＬＹの取り組み等を進めてはどうか。見解を伺う。 

 

① 「パートナーシップ宣誓制度」は、ジェンダー平等の大事な視点であり、県内で

５自治体（豊田市・豊橋市・豊明市・西尾市・蒲郡市）が実施している。ＳＤＧ

sの理念と第６次総合計画は共通する点が多いと考える。今こそ、多様性に対応

した導入を検討していくべき時ではないか。市の考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 


